

FESTIVIDAD DEL CORPUS CHRISTI

La fiesta del Corpus, ahora llamada más exactamente "del Cuerpo y la Sangre de Cristo", ha arraigado hondamente en el pueblo cristiano desde que se introdujo en el siglo XIII. La Eucaristía tiene dos dimensiones: su celebración (la misa) y su prolongación, con la reserva del pan eucarístico en el sagrario, en calidad de viático y alimento para los enfermos y la consiguiente veneración que le dedica la comunidad cristiana. En la fiesta del Corpus se da un claro paralelismo con la tarde del Jueves Santo en la que se conmemora la institución de la eucaristía. Solo que en esta ocasión la comunidad cristiana quiere expresar su fe y adoración mediante una procesión con el Cristo expuesto en la custodia bajo la forma sacramental, por las calles de los pueblos y ciudades o por el recinto del propio templo. Es lo que realizaremos el próximo domingo en nuestra iglesia del Parc.

Los usuarios de Sant Joan de Déu, como ya es tradición en este centro, han realizado unas hermosas alfombras de flores que cubrirán el pasillo central de nuestra iglesia y que todos podremos contemplar en la celebración del próximo domingo y a lo largo de la semana, hasta que sean llevadas a las distintas unidades.

En esta ocasión también nos acompañarán con sus canciones y acordes musicales un grupo del coro de voluntarios de la Fundación Instituto San José de Madrid, que visitan nuestro Parc durante todo el fin de semana.

Todos quedáis invitados.

RAMÓN MARTIN